
智行理财网
币圈三大交易所对比分析火币、币安和OKEX哪个好？

交易所因为触及到钱和用户，交易所基本上处于币圈食物链的最顶层。毕竟多吃多
占招人眼红，非议也是非常多。当年中国实在看不过眼，一纸禁令了事，一刀切把
国内的交易所都给禁了。但是禁令颁布以后，交易所摇身一变都换了海外马甲，反
正是数字货币交易，在哪办公不是办公?更何况在国内办公挂着国外的牌子也没人
管。市场总要分个头部效应，币圈里面更是如此，前面三大交易所基本上瓜分了绝
大部分利润，其他的交易所要么另辟蹊径，要么夹缝里求生存，总之还是要委身三
大之后。今天就随便点评点评币圈内更大的三家大交易所，也就是大家熟知的火币
、OKEx、币安，做一些横向对比。

一、火币

火币交易所目前已经成为币圈用户“最多’的交易所。

说到这个“最多”，估计其他几家交易所都不大同意，说异客是胡说八道，不过我
这个最多也是加了引号。确切的说，火币应该是散户最多的交易所。

火币成功的抓住了大多数散户的需求，现货买币、现货交易基本上做到了深度更佳
，这其实就代表了大多数散户确实认可火币，这一点在币圈里面可谓是弥足珍贵。
一提到去哪买比特币啊?很多人都优先想到火币。

而且传言火币高层和 *** 的关系相处的不错，一直在致力推进在海南的一些动作。
市场上面一直有火币可能拿下中国合法拍照的传言。

火币近期还公示了冷钱包，里面币非常多，在币圈里面成功秀了肌肉。

就是可以说是优点，但是接下来也得说说缺点。

火币最突出的问题是玩法滞后，现在火币基本上都是处于“亦步亦趋”的状态，在
玩法上总是落后于其他两家平台。这当然跟高层决策有关，不过也能反映出一些问
题。

火币的人员冗杂，可以说三大交易所里面员工最多的交易所，人多了，自然问题也
多，火币内部的矛盾有的时候非常突出，一些员工也有很大的问题，这些问题有多
种方面，有些是腐败，有些是手脚不干净，有些是嘴不够严。李林曾多次公开表示
，要对火币的管理层做手术，也做了很多努力，不过冰冻三尺非一日之寒，作风一
旦形成，要扭转确实也是个漫长的过程。

市场营销上面，火币因为自持用户多，下的功夫没有其他的交易所多，这两三年远
比当年杜均在的时候要差很多。
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最后还要有一说一，火币网上线的ICO币种，很多实在是挺烂的……被币民们扒的体
无完肤。虽然其他的交易所也没好到哪去，但是总体而言还算是体面，火币在上币
这个问题上，还真是有点差距。

二、OKEx

如果说火币是币圈散户最多的交易所，那么OKex就是币圈大户最多的交易所。

而且是爱玩期货的大户。当然币圈里面不能明目张胆叫期货，都叫合约，不过大家
也都心知肚明。

当年OKex叫OKcoin的时候，也曾是现货霸主，打的其他交易所没有脾气，但是随
着时间的推移，OKex越来越向期货方向靠拢。不得不说这个策略其实非常有效，
因为期货上面赚钱更容易，能够用更少的人力撬动更大的资金。久而久之，渐渐的
OKex也就成为了币圈期货的风向标。

OKex的合约以倍数高，分摊小出名，吸引无数期货玩家尽折腰。

有大户，就有澎湃的资金量，而且OKex确实做出了市场黏度，这一点值得其他的
合约平台学习。

接下来说缺点，既然是合约，就不能不提插针。插针这个事情，可以说是币圈诟病
的重点，每当一提到OK，不少人之一反应就是想到容嬷嬷拿着一根针的那个镜头
。

而且，OKex还曾出现过交易回滚事件。这事也在币圈被传的沸沸扬扬，毕竟回滚
实在是影响形象。至于由此诞生的一些 *** 事件，什么写 *** ，泼农药之类，也让
OKex的声誉蒙上一层阴影。究竟是技术缘故还是故意为之?市场上面争议很大，甚
至有人担心维稳政治因素可能造成平台系统性风险。但也有人传言 ***
星的背景深不可测，所以一直没事。总之众说纷纭。

OKex也上过一些不咋地的币，不过市场声音并不大，也可能和用户的结构组成有
关，毕竟合约玩家对一些新币种可能也不是那么感冒，同时OKex的下架速度也能
跟上，不行就淘汰，这个倒是也做的可以。

OKex的人员流动性很大，而且流动出去的人，其中很多对OK的一把手 *** 星有些
意见，还有的人干脆自立门户，和OKex打起了擂台，这种案例确实也不在少数。

三、币安

                                    2 / 3



智行理财网
币圈三大交易所对比分析火币、币安和OKEX哪个好？

对比前两个交易所，币安交易所是个后来者。币安在2017年下半年成立，没有前两
个交易所那么长的运营时间，毕竟火币和OK已经有6年多的历史。但是币安异军突
起，在很短的时间内迅速完成了领土扩张，甚至还曾经一度压制得其他交易所非常
紧张。币安以ICO起家，其平台币BNB是出了名的百倍币(不到一年时间上涨了一百
多倍，诞生了币圈一个小奇迹)，也是带动了其他交易所都涌入了发平台币这个赛道
之中。创始人赵长鹏和何一都是从OK出走的，原来还和 *** 星号称OK铁三角，如
今两人开了夫妻店币安，与OK的竞争也是很厉害。而不得不提到的是，在币安崛
起的道路上，何一深厚的营销居功至伟，用很短的时间内在国际上打造了一个知名
品牌。 币安刚开始的时候上的币种都比较有新意，市场反响较好，大概是对ICO的
体会非常深刻，而且和海外的资源十分密切的缘故。当然后面市场反响也开始逐渐
平淡化，这个待会再说。币安在19年推出IEO新玩法(在这里要强调一下，其实币安
不是之一个推出IEO的，不过币安是成功把IEO做成标杆的)，币安的IEO成功激活了
市场，所有交易平台都纷纷有样学样，开启IEO模式，吸引了大量的资金流进入币
圈，甚至引发了币圈的一波“小阳春”，让比特币上涨到一万四千美元，几乎让人
有“就要突破前高”的想法。说完了优点，也来说说缺点。币安是这几大交易所中
，没有任何官方背景的交易所。而且对于政策十分忌惮，在9 *** 后甚至公开宣称
不再为中国市场提供服务，这一点引得一些用户不满，不过牢骚归牢骚，币安内部
还是有很多中国用户。币安在市场对ICO和IEO逐渐淡化以后，上面的一些币种也逐
渐趋于市场化，原本币安非常引以为豪的“币安上线的币就是不破发”的口号也随
着一个一个币种在熊市破发而渐渐被人遗忘。因此现在币安亟待寻找新方向，甚至
买下了jex开通合约玩法，也开通了法币OTC入金，但是总体而言在杠杆和比特币现
金买卖方面与火币和OK还有差距，这个有待继续观察。在安全方面币安丢过7000
个比特币，虽然对外公关声称没有交易所不丢币，其他交易所都是藏着掖着，而币
安也使用风险备用金全部垫付了。但不得不说，实际上丢币这种事在币圈真是让人
心惊胆战，对名声影响很大。币安毫无征兆的突然维护容易造成市场恐慌，这个也
引发了市场上面一番争议，有人对币安的技术产生质疑。

四、归纳总结

总体而言，三大交易所的特色都非常明显。

如果是现金入金买币，去火币比较好;如果是喜欢合约，可以考虑去OKEx玩;如果是
喜欢新币种新玩法，则会选择币安。

三家交易所的优点和缺点都很明显，人无完人，金无足赤，更何况交易所呢?有则
改之无则加勉吧。
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